

Paris, le 12 septembre 2018

Madame Audrey Azoulay  
Directrice Générale  
UNESCO  
7, place de Fontenoy  
75007 PARIS

Objet : Journée Mondiale de l'Ingénierie pour l'Action Climatique et la Durabilité

Madame la Directrice Générale,

Les **Ingénieurs et Scientifiques de France (IESF)**, apportent leur plein soutien à la proclamation de la Journée Mondiale de l'Ingénierie pour l'Action Climatique et la Durabilité, prévue le **4 mars** et proposée par la WFEO / FMOI.

IESF est l'unique représentant du corps social des ingénieurs et des scientifiques reconnus par leurs diplômes ou leurs fonctions en France. **Reconnu d'utilité publique depuis 1860 et officiellement enregistré auprès du Ministère de l'Intérieur**, IESF rassemble une large majorité de ces ingénieurs et scientifiques à travers 175 associations de diplômés, scientifiques, techniques ou professionnelles, un réseau de 25 IESF en région et des sections internationales. C'est un acteur majeur des débats scientifiques, technologiques et économiques. IESF promeut la valeur, la reconnaissance des diplômes français et les métiers d'ingénieur, tient à jour pour la France la liste européenne des écoles habilitées à délivrer le diplôme d'ingénieur et dispose de 3 représentants à la Commission des Titres d'Ingénieur.

Nous représentons via nos membres plus d'1 million d'ingénieurs et scientifiques inscrits dans notre répertoire<sup>1</sup> soit 4 % de la population active dont 200 000 chercheurs (Docteurs, PhD).

La date du **4 mars** est particulièrement significative à nos yeux car elle coïncide avec l'anniversaire de notre création il y a 170 ans<sup>2</sup>.

Si cette proclamation est instaurée, notre organisation s'engage à célébrer la Journée Mondiale de la même façon que nous célébrons déjà depuis 2013 en France les Journées Nationales de l'Ingénieur. En 2017 notre évènement parisien s'est d'ailleurs déroulé à la Maison de l'UNESCO<sup>3</sup> et 70 événements ont eu lieu dans toute la France mobilisant plus de 10 000 participants.

Ces manifestations encouragent les vocations des jeunes, garçons et filles, et permettent d'augmenter le nombre d'étudiants dans les filières scientifiques et d'ingénieurs. C'est un enjeu crucial pour le développement durable de notre pays.

Veillez agréer, Madame la Directrice Générale, nos respectueuses salutations.

*Bien à vous*

Marc Ventre  
Président d'IESF



Copie : Jacques de Méreuil, Directeur Exécutif - FMOI

<sup>1</sup> <http://repertoire.iesf.fr>

<sup>2</sup> Création de la Société Centrale des Ingénieurs Civils le 4 mars 1848.

<sup>3</sup> <http://jni.iesf.fr>